

<新春号企画>



いろいろな方がお悩みを持ちこまれましたので  
名医に助言をお願いしました。



処方箋



どうしたら支持率を上げられるでしょうか（麻\*太郎）

**Dr.tomy** 開き直ってバカ全開のまま隠さないことでしょう。そうすれば「おバカタレント」が流行るご時勢ですので、きっと支持してくれる人がいるはずです。

**Dr.タツオト** 社会保険庁と同じように、分母を少なくする事です。

または、アンケートを取るとき、身内だけに絞り込むとか・・・

**Dr.矢澤** 誰の支持を得たいのですか？官僚の支持を得たいのなら今のままでいいのではありませんか？官僚にとってあなたは大変使いやすくて人気があるのでは？

もし国民の支持を得たいのなら、国民の望む政策を実行したらどうでしょう。国民が政治に求めるのは、国民が自動車に求めるのと同じ、より良いものをより安く、です。トヨタが世界一の自動車メーカーになったのは、より良い車をより安く提供したからです。

もし自民党の運営する国家が、より良い行政サービスをより安く提供すれば、きっと誰もが支持します。ところが、社会保険庁、農水省を初めとしてサービスは悪いうえに、増税の話が出る、つまりサービスの値段が高くなる、ということで、これでは自民党政治はまるでGMです。下手するとどちらもあと二年もすればなくなっている、なんてことになりませんか？自動車メーカーが市場で競争しているように、本来なら政府も競争すべきなんですね。例えば、自民党は「年間予算88兆円でこんな社会福祉を実現します。税金はこういう形で徴収します。」と約束する。民主党は「年間予算60兆円でこんな政策を実行します。税金を下げる代わりに公共工事は大幅削減します。」とか言って、どちらがいいか国民に選ばせるべきじゃないかな。

**Dr.yuko** 自分をもう少し顧みる事、漢字や物事をもう少し勉強する事。もっと自分を磨かなければ・・・お金の使い方もね。

**Dr.Cacco** 支持率を上げることを目的にしてはいけません。あなたの成した仕事によって支持率はあとからついてくるのです。自分の立場を鑑みて自分が何をなすべきかしっかり考えることが一番大事なことじゃないでしょうか。そして、回避できる失敗は確実に回避する努力を。でももう時間がないかもしれませんね。

**Dr.日出彦** 計算方法を変えたらどうですか？ やり方をお教えしますよ。(詐欺罪で収監中の元公認会計士)

マスコミに勝手に支持率を計算させているのが間違いです。自分で計算してみましょう。どうせ気にしてはいないのですから、派手に70%以上の数字をでっち上げましょう。



処方箋



別れた彼に気にしてもらいたいという気持ちを持て余しています。どうしたら忘れることができるのでしょうか。(＊葉)

**Dr.tomy** そういう時はプロレスなど外にはけ口を求めてもダメです。深く、限りなく深く精神世界を探求して自分の心の中に分け入っていくことです。ただし、哲学や心理学はいいですが変な宗教にのめり込まないよう気をつけて下さい。

**Dr.タツオト** 記憶喪失か、認知症になるまで待つしか無いですね。(^^;

**Dr.矢澤** 好きなら好きと言えばいいのです。好き、好き、と言って追いかけて下さい。その内相手も人間だからボロが出てきます。その時がチャンス、相手を嫌いになる事が出来ます。そうなればしめたもの。嫌いになればすぐ忘れられます。

大体人間なんてものは客観的に見たら欠陥だらけの不良品ばかりです。好きだからその欠陥が見えないだけなのです。欠陥が見えても相手を許せるのは相手が自分を好いてくれるからです。慕ってくれるから、敬ってくれるから、いとおしく思ってくれるから、だからこちらも相手を好きでいられる。相手だって同じ。こちらにその気持ちがなくなれば、お互い鳥合の衆ですからいつでも忘れられます。

ただ、「金髪ブタ野郎」なんて言葉を聞いていると、貴女は相手の欠点や悪いところを好きになるタイプかも知れません。それだとちょっとややこしい。相手はおそらく貴女には愛想を尽かしていますから敢えて自分の良いところを見せる事はないでしょう。相手の悪いところばかり目に付く。でもそれがまた更に相手を好きになる原因となる。これは一種の悪循環ですね。いっそ、動物園のゴリラの檻の中にでも入ってみたらどうでしょう。ひょっとしたらもっと好きになれる相手が見つかるかも知れません。

**Dr.yuko** 甘えるんじゃない・・・です。

**Dr.Cacco** 未練タラタラであったなら別れるよりもどんなに嫌われても一緒にいる道を選べばよかったと思いますが（わたしならそうします！）、もう別れてしまったわけですから、「金髪〇〇野郎」とかなんとか気を引く発言をするのも道じゃないでしょうか。忘れる算段より、相手にも世間にもどんなに嫌われても我が道を行くという覚悟を。

**Dr.うさお** お父様のように前髪に少しパーマをかけ、不慣れな男言葉で「ども、すみません！\*朝さん、こっち向いて、い〜じゃないのさっ。嫌いですっ！嫌いですっ！\*朝さん」って唄いながら本心を言うのはどうでしょう。歌は本職でしょう？踏ん切りつきますよ。あまり面白くないって？う〜ん、お父さんもそうでしたよ。

**Dr.日出彦** 丑の刻参りをお勧めします。藁人形に彼の金髪を封じ込めて、真夜中に釘で打ちつける行為は多分適度な運動になり、フラストレーションの解消になり、うまくいけば彼に呪いをかけることができます。



自分の名前が嫌いです。この名前と一生付き合っていかなくちゃいけないのかと思うと憂鬱です。（青\*テルマ）

#### 処方箋



**Dr.tomy** なにも憂鬱な名前に付き合う必要などありません。ペンネームでもステージネームでも勝手に好きな名前を付けて名刺を印刷して配りまくることで。

**Dr.タツオト** 早目に戒名を決めて、毎日唱えることをお勧めします。

**Dr.矢澤** 名前はいつでも変えられます。赤坂でも六本木でも何でもいから名前を変えなさい。

**Dr.yuko** ペンネームや芸名など、自分で気に入った名前にすれば良いではないですか。私など五つも名前を持っております。

**Dr.Cacco** なかなかいい名前だと思いますが。わたしのがよっぽどへぼいですよ。有名になれば名前がひとり歩きしてあなたも自分の名前を外から見られるようになるはず。そのときに案外いい名前じゃんと思えるかもしれません。実はもうけっこう好きになってるんじゃないやありませんか？

**Dr.うさお** そんなことはありませんよ、立派なお名前ですよ、青\*ブルマさん。えっ違う？失礼しました、そんじょそこいらには無い珍しいお名前なのでね、特徴があつていいじゃないですか、青\*ノルマさん。違いましたあ。青\*クルマさん。えっ怒っちゃだめですよ、いいお名前なんだから、

r 青\*トヤマさん、えっ薬売りじゃあない！ほら、毎日がこんな風で楽しいじゃないですか、僕が…。

**Dr.日出彦** 名前で悩むなんて贅沢です。顔や体型で悩んでいる人が一杯いるのに。問題は単一人種国家と勝手に思っている日本にいるのがいけないのです。米国やシンガポールやハンガリーや豪州にいけば悩む必要はありません。



処方箋



上手に笑うことができずに色々と誤解をされています。どうしたら印象を変えることができるのでしょうか。（\*尻エリカ）

**Dr.tomy** 手っ取り早いのは結婚することです。その場合、相手をよくよく選ぶ必要があります。少なくとも自分よりビッグで知名度の高い相手と結婚すれば「〇〇の奥さん」になれるので、その相手のイメージを身にまとうことができますから。

**Dr.タツオト** 目立つように、髪形を変えるしか有りません。（^；

**Dr.yuko** 性格なんて、そうそう変えられやしないけれど・・・恋をした今なら、幸せに笑えるのでは・・・？

**Dr.Cacco** 笑うことに上手いも下手もありませんよ。誤解されてるとか印象を変えたいなんて思ってもいないんじゃないですか？自分のこと大好きでしょ？きちんとリスクを引き受けて迷わず進めばよろしいんじゃないでしょうか。

**Dr.うさお** まずは側近の人から噂を流してもらいます。\*尻エリカさんはいつも苦虫潰したように不機嫌そうにしていますが、ああ言う時には心の中で唇を歪めて笑っているんだって。逆ににこやかに笑っている時には、あざ笑っているんだって。そんな噂を…。何でぶつんですか、あっそうか、今は凄く嬉しいって表現ですね。やめてください。もう、ぶつのは…。

**Dr.日出彦** 別に。（渋谷の109前の女子高生）

結婚式なら笑えるようなので、マスコミも叩かないし、困ったら何度でも式を挙げるとよいと思いますよ。



処方箋



お金の使い方がわからなかったために億万長者から一転破産状態になり、今度はお金を貯めなければいけない生活になりました。一か月の生活費は最低どのくらいあればできるのでしょうか。（小室\*哉）

**Dr.Tomy** まずは0円で生活してみることです。東京なら数ヶ月やそこらはホームレスで0円でも生活できます。まずスタートはそこからですね。

**Dr.タツオト** 牢屋に入っている間は、一切お金は掛かりませんのでご心配なく！

**Dr.矢澤** これは面白い問題なので別途稿を起こします。「好奇心漫遊記」を参照ください。

**Dr.yuko** 最低の尺度がわからないけれど、とにかく贅沢をしない。そうすれば、今使えるお金で、なんとか暮せます。

**Dr.Cacco** あなたのことはとっても興味を持って見てましたよ！こういう経験というのはまず億万長者にならないとできませんものね～。1か月の生活なんてどんなふうにもなっていくものです。どういうふう生きるか見定めることがまず大事じゃないですか？大きい目標を持たず小さな目標を作って少しずつステップアップしていったら？あなたが北京オリンピックのテーマ曲を担当したいと言っているのをテレビで見たときはびっくりしてしまいましたよ。以前はそんな大それた（！）考えもある程度許されたでしょうが、これからは一歩ずつ。自分の人生を長いスパンで見たとき、今回のことが人生を見直すいいチャンスだったと思えるような日が早くくるといいですね。

**Dr.うさお** 確かあなたのブームは10年おきに来るんでしたね。一昨年がそのブームの年だったけれどもだめだったんですよね。周期的に来ると言うのは氷河期みたいなものかなあ。だとすると、温暖化のために間氷期が長くなっちゃったんじゃないかな。温暖化対策をしなかったあなたが悪かったってことでいいじゃない。よくない？保釈金はどう考えるんだって。あなたはもともと京都議定書に批准してないんだから仕様が無いじゃない。例えば難しくてなに言ってんだか判らない？だから今までの生活費の6%ってのが良いところなんですよ。

**Dr.日出彦** あなたは一度ホームレス生活をしたらよいと思います。あるいはLOSTのような無人島に行くのはどうでしょうか？一ヶ月は最低我慢しないと。それからあなたの伴侶も同様なので、一緒に連れて行くとよいと思います。



考える頭はあると思うのですが、ちょっと見がいいだけの男の人にでも優しくされると、後先考えることができなくなります。もっとまじめに生きたいのです。ご指導ください。（山本\*ナ）

#### 処方箋



**Dr.Tomy** その奇特的な性格をむしろウリにするべきです。真面目なあなたに誰も魅力を感じません。並み居るただのキャスターの一人になるだけですか

ら。「酒を呑むとすぐに火遊びしちゃうアブナイ美人アナ」で通し続けて世間にそれを認めさせてしまうことです。そうすれば毒舌のビートたけしが生き残ったように、あとはもうあなたの独壇場です。

**Dr.タツオト** 「一途な恋に生きる！」それしかなさそうですネ！

**Dr.yuko** 他人のものを盗めば、必ず自分も同じ目にあう・・・を座右の銘にすることです。

**Dr.Cacco** あなたはとっても美しくとっても頭のいい方ですよ。ちょっと見のいい男にひっかかることで人としてのバランスをとっているんじゃないでしょうか？あんまり完璧な人間は愛されませんもんね。お愛嬌じゃないですか？

**Dr.うさお** ちょいと見が悪い男はだめですか・・・僕みたいな(だんだん声が小さくなる)・・・真面目に生きる道を教えてあげられるんだがなあ・・・(更に小さくなる)・・・駄目かなあ・・・(聞き取れない)・・・。

**Dr.日出彦** 考える頭があると自分で思っているだけで、実際は考えていないのです。恋愛の対象でないブレーンを周りに置くことをお勧めします。我輩なんかどうですか。



夫の親や兄弟とうまくいいていません。夫と子供と家を出たいと思っ  
てますが、最悪、夫と別れても子供だけは連れて別れようと思っ  
ています。ただあちらが子供は絶対に手放さないだろうと思うので一人悩んで  
います。夫にこの気持ちを伝えた方がよいのでしょうか。(＊子)

#### 処方箋



**Dr.Tomy** あなたの場合は相手が悪すぎます。嫁ぎ先はどんな凄惨なマフィアよりもタチが悪い一家ですから。もうそこに嫁いだ時点であなたはヤキが回っているのですよ。こうなったらじっと我慢し、舅や姑が亡くなるのを待って女帝として君臨して一家を牛耳るしか活路はありません。結婚の際に既にお分かりでしょうが、世界中のどこに逃げようが逃げ場などありませんからね。

**Dr.タツオト** 夫に気持ちを伝えるなら、「離婚届」も準備しておかなくては  
いけません。それが無理なら、子供を連れて家出しかなさそうです。

**Dr.yuko** とことん、話し合ってみる事です。って言うのは簡単なんですよ  
ね・・・

**Dr.Cacco** ご主人と話し合っていないのですか？ご主人とはうまくいい  
ているのでしょうか？ご主人はとってもあなたのことを愛しているように見  
えますよ。ご主人に本当の気持ちを伝え話し合うことが一番です。今のあ

なたに一番必要なのは理解者だと思います。私の眼にはそれはご主人以外にいないようにみえますが。普通の家庭より縁戚関係のしがらみがきついでしょうが、ご主人を支えにお子さんの笑顔を励みにがんばってください。

**Dr.うさお** 夫はどうなのでしょう？優柔不断ですか？なら、夫は残しちゃいけません。ある日こっそり、夫と子供を連れて家を出ちゃうことです。夫には転職を勧め、子供の学校を換え 2~3 回、空転居して戸籍を転々とさせ消息を絶ってしまう。郵便物の転送なんかしっちゃ駄目です。直ぐ足がついちゃうからね。ついでだから釜が崎あたりで戸籍を買って別人になっちゃいましょう。自分の戸籍は誰かに売ってね。

**Dr.日出彦** 夫婦間の問題は夫婦間で解決すべきでしょう。欧州の方に似たような境遇の方々がいまいましたから、参考にするのも如何かと。



#### 処方箋



故郷を出て東京に行きたいのですが、故郷の人たちに止められています。僕は東京に出ることも故郷のためになると思っていますのですが、そのことをどう伝えたらわかってもらえるのでしょうか。(東\*原英夫)

**Dr.Tomy** 伝える必要はありません。あなたが立ったら必ず地元の人達は支援してくれます。あとは東京に行ってから実績を以て恩返しをすればきっと分かってくれるはずですよ。開闢以来、あなた以上に故郷を有名にした人などいないのですから。

**Dr.タツオト** 東京にアンテナショップを作って、皆で営業してみても如何でしょうか？

**Dr.yuko** あまりに良い人に成り過ぎましたね・・・自分の気持ちのままに、自分の言葉で話されるのが一番です。「今の日本、どげんかせんといかん！」

**Dr.うさお** まず近所の牛くんの耳に大きな声で語りかけます。「どげんかせんといけん」と周りに人が来たなら聞こえるように言いましょう。「牛くん、君はここに留まる素材じゃあない、東京に出てステーキに暮らすべきだ。カレーに入るべき、いやっ過すべきだよ。寂しくないようにシチュー僕は訪ねていくから・・・」故郷の人も「どうしてもそうなっちゃうよなー」って納得してくれるでしょう。

**Dr.日出彦** 最後に決めるのは自分です。故郷に戻ったときのように、周りの反対を押し切ってわが道を往くのがよいと思います。



思考力が欠けているので、つい、その場しのぎのことを言ってしまう。  
考える力はどうやったら身につくのでしょうか。(麻\*太郎)

### 処方箋



**Dr.Tomy** 考える力を身につける術があったら、あなたはとっくに身につけているはず。この期に及んで考える力をつけようなんて思うこと自体、あなたに考える力が無いという証拠です。バカは下手に利口になろうなどと思わずに、天然バカのままで「オレはバカだ。それがどうした」と堂々と生きれば良いじゃないですか。バカは犯罪ではありませんから。

**Dr.タツオト** テレビやマンガを見るのを止め、修身の本を読むことで〜す(^;)

**Dr.yuko** ひたすら本を読みましょう。

**Dr.うさお** 思考力どころか私は記憶力も無くしています。え〜と麻\*太郎さん。麻雀を打たれる方ですよ。それは灘\*太郎さんのことだあ・・・あっそうですかあ、その場しのぎの言葉が出るなんて、凄くないですか。四文字熟語で言うなら・・・あれっ読めない！読解力も無くなって来ちゃった。

**Dr.日出彦** うまく切り抜けようとする日頃の習性がそうしているのです。一度ホンモノの苦勞をしてみたら如何でしょうか。例えば、ホームレスの生活を味わうとか(またか)。



新聞でもニュースでも褒め言葉は聞かれず、大学の授業でもその評判は似たようなものらしく、うちの娘は肩身が狭い思いをしています。この際何よりも先ず嫌われない人になっていただきたい。せめて名前を呼びつけられることなく、さんづけで呼ばれる人になってください。娘の麻生も祈っております。